



第2学期スタート

8月20日(月)、2名の新しいお友達を迎え入れ、全校児童396名で熊倉小学校の第2学期が始まりました。

31日の夏休み期間中、大きな事故やけがもなく、有意義な生活を送ることができたようで大変うれしく思っております。ご家庭における細かなご配慮に感謝申し上げます。

第2学期の始業式の校長講話では、久しぶりに元気な子ども達に会えた喜びを伝えるとともに、2学期に特にがんばってほしいこととして、以下の話をしました。

～始業式校長講話(一部抜粋)～

1学期の終業式では、みんなのあいさつが立派だったというお話もしましたが、この2学期、さらにレベルアップするためにがんばってほしいことをお話します。それは、あいさつは「いつでも」「どこでも」「だれにでも」です。



でも、このことについて勘違いをする人がいると大変なので、少し説明をしますね。例えば、西郷のイオンや白河のメガステージなどに買い物に行った時まで、「会った人みんなにあいさつをしましょう」と言っているわけではありません。そんなことをしたら、大変ですもちろん校長先生だってしていません。

「いつでも」「どこでも」「だれにでも」というのは、例えば登下校の時、お家の周りで遊んだりしている時、そんな時にお会いする方を地域の方、または地域に来てくださった

方と言います。そんな方々にも、学校で先生方へあいさつするのと同じように「元気にあいさつをしましょう」ということです。

この2学期は、地域の方から「熊倉小学校の子ども達のあいさつは素晴らしいですね」という声がたくさん聞こえてくることを期待しています。

第2学期も、保護者の皆様・地域の皆様から本校の教育活動に対するご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

新しい先生をお迎えしました

2学期から、加藤 正行 先生が本校で勤務することとなりました。加藤先生は、1年副担任として、主に1年生の指導を行います。



～着任式のあいさつ～
「好きな教科は、体育と算数です。好きな給食は、カレーライスです。」

よろしくお祈りいたします。

新給食センターの給食が始まりました

2学期から、新しくなった西郷村給食センターで給食が作られるようになりました。食器や食缶も新しくなり、初日(22日)の給食を、全校児童がおいしくいただきました。

